

Le Canada et l'Afrique



Photo : AP/SIA, Jim Merrithew

LORI FUNG

Gymnastique rythmique

Lori Fung a gagné chaque championnat canadien de gymnastique rythmique depuis 1982. La petite athlète très agile possède tout le talent nécessaire à cette discipline qui exige souplesse, endurance et créativité.

Même si elle ne s'est pas classée au championnat du monde de 1981, Lori s'est mérité l'épinglette de la FIG grâce à sa moyenne de 9,0, seulement la deuxième Canadienne à recevoir cet honneur. Lors du championnat des quatre continents de 1982, Lori a remporté une médaille d'or et deux médailles d'argent, soulignant le fait qu'elle avait tout un avenir devant elle dans ce sport dynamique.

La gracieuse Fung a tout balayé au championnat canadien de 1983, raflant six médailles d'or et le titre dans chacune des épreuves : ballon, bâtons, cerceaux, corde, ruban et classement général.

En 1984, Lori a continué de briller. Elle a non seulement gagné cinq médailles d'or au championnat canadien, mais encore, elle a gagné la médaille d'or aux Jeux olympiques de Los Angeles, un moment inoubliable pour Lori et les millions de Canadiens qui ont vu sa performance fantastique à la télévision. Deux mois plus tard, Fung a encore une fois fait preuve de son habileté quand elle a gagné au classement général du championnat des quatre continents.

Pendant la saison de 1985, Lori a triomphé encore au classement général du championnat canadien, remportant six médailles d'or; elle a gagné cinq médailles d'or à la compétition Canada-Allemagne de l'Ouest; et elle a tout remporté à une compétition internationale tenue en Suisse. Au championnat du monde de 1985, Lori s'est classée

neuvième au classement général, ensuite, elle a gagné cinq médailles de bronze à la coupe Wacoal.

Après avoir gagné le championnat canadien de 1986, Fung s'est classée par cinq fois à la Sofia International pour se mériter la médaille de bronze au classement général. Toujours dans la voie des champions, Lori a gagné, encore une fois, le championnat des quatre continents en 1986.

Enfin complètement rétablie d'une blessure, Lori s'entraîne aujourd'hui à temps plein pour se préparer aux Jeux olympiques d'été de 1988. Agée de 24 ans, Lori aime la natation et l'équitation. Elle est membre de l'Ordre du Canada et elle a été reçue au Temple de la renommée sportive du Canada. ■

GAIL GREENOUGH

Sports équestres - sauts

Gail Greenough, la meilleure canadienne des sauts équestres, a connu une saison de tonnerre en 1986 où elle a été la première femme et la première non européenne de l'histoire à gagner le championnat du monde des sauts équestres, lors du championnat tenu à Aix-La-Chapelle (Allemagne de l'Ouest).

Sa première compétition à titre de membre de l'équipe canadienne des sauts équestres remonte au National Horse Show de New York en 1983. Cette même année, elle s'est classée quatrième au circuit de la Coupe du Monde au Canada.

A sa deuxième année de compétition internationale, Gail a fait partie de l'équipe canadienne au circuit de l'automne 1984 et de l'équipe gagnante de la Coupe des nations du National Horse Show de New York. ■